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  １１月１３日（土）、第３回目の学校運営協議会が、校長を含む委員１２名の出席により開催されました。 

  

  

 

 

 

                                     

 

                                                                         

【会議の様子】  

★協議内容および意見交換等の内容について 

１ 教職員について 

○校長から、学校教育目標「かしこく すこやかに」に関連して、コロナ感染予防対策を配慮した上での２学

期の子供たちの学習や生活の様子、校外学習などの行事への取り組み及び教職員の状況説明等がありました。 

 ○運営協議会委員の皆さんから、子供一人一人に応じることのできる教員や中核を担えるミドルリーダーが配

置されると学校運営上よいのではとの意見が出ました。また今後は、学校教育目標のもと、本校の特色を生

かした教育活動や学びあいができる教職員になってほしいとの話がありました。 

 

２ 学校の教育活動について 

 ○校長から、保護者や地域の方々が教育活動にすすんで関わっていただくことで、子供たちにとって、豊かな

学習ができていること（ミシンボランティア）、４年生から６年生まで一人一台のタブレットが配付され、オ

ンラインによる授業も始まるなど、ICTを活用した取り組みが充実してきているとの報告がありました。 

〇運営協議会委員の皆さんからは、授業を参観していただいて子供たちが落ち着いて学習している、どの学級

も工夫した学習活動を行っている、廊下などに掲示されている図工の作品が素晴らしい等の意見が出ました。 

 

３ 地域と学校の連携について 

○校長から、ＰＴＡによるホームページや公式 LINEの立ち上げ、集めた

ベルマークで購入したボッチャを使用した教育活動の広がりなど、今後も

保護者や地域の方々が教育活動に進んで関わっていただいたことについ

ての報告がありました。 

〇運営協議会委員の皆さんからは、コロナ禍で地域の方々と直接関わるこ

とが難しい中、地域とのつながっていることをいろいろな形で発信したほ

うが良いとの意見が出ました。 

 

※今回のご意見をもとに、学校運営を見直し、改善策を講じていきたいと     

考えております。 

市川市立新浜小学校 

学校運営協議会だより 
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令和３年１２月６日 

第３回学校運営協議会が開催されました 

第３回 学校運営協議会の概要 
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 市川市立新浜小学校 校長室 

（１） 協議及び報告 

① 教職員について 

 学校長より 

協議会委員より 

② 学校教育活動について 

③ 地域と学校の連携について 

          

（２） 授業参観と昼食 

① 授業参観 ４校時 

  ②  給食試食 意見交換 
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